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Etaient	présents	:	

Marianne	POUMIER	Vice-Présidente		

Fanny	MERCIER	Trésorière	

Agathe	SAVONET	Secrétaire	Générale	

Michèle	RACHOU	

Camille	GOLLY	

	

Etaient	absents	mais	représentés	:	

Vincent	PARENTI	Président	

Laure	SEMONIN		

Jean-Michel	RAUMER	

Godefroy	SULGER	

	

	

	 	



1. Validation	du	PV	de	la	réunion	du	comité	directeur	du	28	mai	2020	

Le	PV	de	la	réunion	du	28	mai	2020	est	approuvé	à	l’unanimité	des	votants	et	représentés.	
	

2. Salariés	

 Activité	partielle	a.

La	demande	d’extension	d’activité	partielle	a	été	faite	pour	le	mois	de	juillet.	

 DUER	Mise	à	jour	b.

Le	document	unique	d’évaluation	des	risques	(DUER)	a	été	mis	à	jour	afin	de	prendre	en	compte	
les	nouveaux	risques	liés	à	la	pandémie.	

 Entretiens	annuels	c.

Les	entretiens	annuels	de	 l’équipe	enseignante	et	de	 Jérémy	Gaudion	sont	prévus	entre	 le	15	
juillet	et	le	20	juillet	2020.	

 Diner	de	rentrée	d.

Le	12	septembre	2020,	le	comité	et	les	salariés	se	réuniront	afin	de	lancer	la	nouvelle	année.	

 Marie-Agnès	Girond	e.

La	formation	Permis	poids-lourd	est	prévue	pour	la	rentrée	(31	aout	–	13	septembre).	
	

3. Club	House	

Afin	de	prendre	en	compte	 les	conditions	sanitaires	qui	ont	évolué,	une	réflexion	sera	menée	
sur	les	horaires	de	nettoyage	et	de	désinfection.	Les	créneaux	d’ouverture	du	Club	House	vont	
être	repensés	aussi	afin	de	pouvoir	appliquer	ces	nouvelles	conditions.	

Retranscrire	les	actions	faites	par	rapport	à	la	situation	sanitaire	spéciale.		

Vérifier	 la	 liste	des	bonnes	pratiques	à	appliquer	et	 la	qualité	du	stock.	A	prévoir	aussi	pour	la	
rentrée.		
	

4. Statistiques	et	animations	

Le	planning	des	animations	du	premier	trimestre	est	étudié	et	validé.	

Les	statistiques	d’activité	du	mois	de	juin	sont	en	annexe.	On	note	que	les	chiffres	des	heures	de	
monte	sont	bons.	

	
5. Point	financier	

La	variation	des	charges	est	de	64k€,	la	variation	des	produits	est	de	68k€.	Ces	chiffres	ne	sont	
pas	complètement	iso	périmètre	car	quelques	reports	en	charges	sont	encore	en	cours	

Plusieurs	points	à	l’étude	pour	réduire	les	frais	:	

- Un	nouveau	contrat	de	téléphonie	qui	permettrait	de	réduire	de	40€	par	mois,	
- Un	série	de	devis	ont	été	faits	concernant	l’ensemble	des	contrats	d’assurance	du	club.	

L’ensemble	des	contrats	seront	souscrits	auprès	de	Générali	dès	la	fin	de	leur	échéance.		

Suivi	des	demandes	de	subvention	pour	la	période	de	fermeture	:		

- Une	demande	de	subvention	a	été	faite	auprès	de	l’IFCE		



- Une	demande	de	subvention	a	été	faite	auprès	de	la	Chambre	d’Agriculture		
- A	propos	de	la	subvention	PSF	2020	(«	projet	sportif	fédéral	»)	à	demander	auprès	de	la	

FFE	:	nous	sommes	encore	dans	 l’attente	d’information	sur	 le	calendrier	de	soumission	
de	dossier.	Les	organismes	FFE,	CDE	94	et	CREIF	ont	été	contactés,	sans	réponse	pour	le	
moment.	

	

6. Cavalerie	

Rodéo	du	Vauptain	partira	dans	sa	nouvelle	famille	le	10	juillet	2020.	

Qualine	sera	proposée	à	la	retraire	via	Galop	Pour	la	Vie	

Nous	avons	une	opportunité	pour	sortir	Afipia	dans	de	bonnes	conditions	pour	elle.	

Un	nouveau	cheval	sous	contrat	au	pair	arrivera	en	septembre.	Le	contrat	sera	signé	fin	aout.		
	

7. Inscriptions	2020	-	2021	

Chiffres	 à	 date	 du	 21	 juin	:	 147	 chevaux	 et	 109	 poneys	 (par	 rapport	 à	 2019	 :	 -22	 cavaliers	
chevaux,	-22	cavaliers	poneys).	

	

8. Travaux	

La	demande	pour	la	subvention	des	travaux	(prévus	initialement	été	2020)	est	reportée	d’un	an,	
le	dossier	sera	de	nouveau	soumis	au	CREIF,	notre	interlocutrice	confirme	que	a	priori	cela	sera	
accepté.	

	

9. Divers	

La	mise	en	place	de	la	boutique	textile	devrait	avancer	et	être	prête	pour	la	rentrée.	

Le	C.H.B.V.	a	décidé	de	s’inscrire	dans	le	projet	«	Vacances	apprenantes	»	en	partenariat	avec	le	
Ministère	 de	 l’Education	 nationale,	 le	 CREIF	 et	 la	 région	 Ile-de-France	 afin	 de	 proposer	 des	
après-midi	de	stage	pour	les	élèves	du	dispositif	fin	juillet.	

	

Plus	aucune	question	n’étant	posée	et	l’ordre	du	jour	ayant	été́	traité,	la	réunion	se	termine	à	
23h30.	La	prochaine	réunion	est	prévue	le	17	septembre	à	19h30.	

	

	

Marianne	Poumier	
Vice-présidente	

Secrétaire	Générale	
Agathe	Savonet
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ANNEXE	Statistiques	d’activité	–	JUIN	2020	

***	
	

 
 
Le	 mois	 de	 juin	 montre	 une	 bonne	 reprise	 de	 l’activité	 avec	 une	 légère	 progression	 des	
heures	par	rapport	à	l’an	dernier.	
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Heures 2019/2020 2018/2019 Ecart

Sur juin : 1 643 1 577 66 4%

Poneys 560 557 3 0%

Chevaux/ Grands Pon 1 083 1 020 63 6%

En cumul depuis octobre 10 840 14 868 -4 027 -27%

dont poneys 4 205 5 313 -1108 -21%

dont chevaux 6 636 9 555 -2 919 -31%

 Cours 8 701 11 607 -2 906 -25%

Stages 922 1 748 -826 -47%

Concours 190 617 -427 -69%

Animations, Galops 1 027 896 131 15%



 
La	 période	 de	 confinement	 explique	 l’essentiel	 du	 retard	 cumulé	 puisqu’à	 fin	 février	 il	
manquait	seulement	800	heures.	

	

Les	animations	de	juin	:	

	

Le	6	entraînement	amateur	pour	9	cavaliers	et	longues	rênes	pour	7	cavaliers		

Le	7	succès	pour	la	balade	à	Versailles	avec	18	inscrits	et	jeux	d’été	pour	les	poneys	avec	7	
inscrits.	

Le	11	entraînement	dressage	pour	9	cavaliers,	renouvelé	le	14	pour	9	autres	membres.	

Le	21	la	finale	d’Equifun	a	réuni	15	cavaliers	et	un	perfectionnement	CSO	9	cavaliers.	

Le	28	endurance	au	bois	pour	9	cavaliers,	enfin	toujours	le	28	examen	poneys	deb	et	1	pour	
25	enfants.	

	

	

Michèle	Rachou,		le	1er	juillet	2020	

	

	 	


